
   

例会日：毎週木曜日 18時 30分   例会場：関観光ホテル 住所：関市池尻 91-2 

事務局：関市西本郷通 5-2-53  TEL(0575)24-7332  FAX(0575)23-5278 

会長 波多野篤志  副会長 古田博文  幹事 吉田和也  クラブ会報委員長 塚原康寿 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム  第 1970回例会 2019年 3月 14日（木） 

卓 話  ㈱ＢＯＮ ＤＡＢＯＮ  ＣＥＯ  ペルシュウ職人 多田 昌豊 様 

テーマ  「 なぜ関へ来たのか 」  ／ 担当  親睦活動委員会 

 

 

 

 

 

 

 

＊国歌「君が代」斉唱 

＊ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

＊４つのテスト唱和 Ｒ情報委員会 佐藤委員長 

＊お客様の紹介 関市長 尾関 健治様 

＊会長あいさつ 波多野篤志会長 

皆さんこんばんは。本日のお客様

は、関市長 尾関健治様です。よ

ろしくお願いします。 

今年は、本当に暖冬で、暖かい日が続いています。

春の訪れも早いと思いますが、花粉の訪れも早くや

ってきたみたいです。毎年「今年の花粉は、昨年よ

り多い」とか、「過去最高」とかよく言われますが、

今年の花粉は、私にとっては例年以上です。いろい

ろと体質改善とかに取り組み、少しずつ軽くなって

きていましたが、今年は日々苦労しています。そん

な中、身近な話題としてトマトジュースが花粉症に

聞くと聞きました。トマトの成分で、リコピンが、

花粉症に、良いとのことでした。しかし、生のトマ

トはアレルギーに良くなく、加工品のジュースなど

は良いそうです。最近トマトジュースも値上がりの

傾向に有りますが、鼻炎に苦労されている方は、一

度試してみてはどうでしょうか。 

話は変わりますが、先日の日曜日、3月 3日に各務

原中央ロータリークラブの創立30周年記念式典が有

り、参加してきましたので、ご紹介したいと思いま

す。場所は、各務原市産業文化センターで執り行わ

れました。当日は、吉田幹事と私で出席してきまし

た。開式は、11時からですが、その前にエントラン

スで、北野天神社の子ども祭りばやしの演奏が有り

ました。小さい小学生の子どもたちが、小太鼓を叩

く姿がとても可愛らしかったです。古くからの地元

の風習を町内を上げて保存しようとしていることは、

大切なことだと思いました。その後、２階の会場に

前例会の記録 第 1969回 2019年 3月 7日（木） 

卓 話 関市長 尾関 健治 様 

テーマ 「もっとしあわせ日本一！ 

市民とつくる関市のまち創り」 

担 当 出席委員会 

2018～2019年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「自ら行動するロータリーへ！」 



場所を移し、堀部会長の点鐘で、式典が開会しまし

た。まず初めに、クラブの紹介です。各務原中央ロ

ータリークラブは、1989年（平成元年）3月 3日に

会員 50名で発足されたそうです。スポンサークラブ

は、各務原ロータリークラブで、コ・スポンサーク

ラブが、岐阜南ロータリークラブだそうです。クラ

ブの事業としては、1990年に各務原西高等学校イン

ターアクトクラブを設立されました。翌年から交換

学生の受入れや派遣の事業を積極的に進められ 1991

年は、交換学生受け入れ・派遣学生事業。ロータリ

ー財団国際親善奨学生事業をされ、2000年には、米

山奨学生受入事業をされました。現在までに受入れ

た学生が 19名、派遣した学生が 7名だそうです。又、

ロータリー財団国際親善奨学生事業には、3名派遣さ

れ、米山奨学生受入事業で、3名の学生を受入れされ

たそうです。近年では、ロータリー財団地区補助金

事業をされています。2014年に小学生、高齢者を対

象に、陶芸体験教室を、2015年に女性を対象にタッ

チラグビーフェスティバルを開催されたそうです。

昨年の 2018年には、各務原市を通じて、ミャンマー

へ救急車を贈呈されました。 

当クラブも関市役所と協力をしながら、ひとり親

家庭の子どもたちをはじめ、小、中、高校生を対象

に様々な事業を行っています。本年度からは、財団

の補助金を使いながらの活動も行っています。来年

度は、ひとり親家庭の子どもに自然を体験しながら

食育を勉強してもらう事業を計画し、財団に補助金

申請しました。当クラブが行っている長良川環境保

全活動や、里山森林整備活動、米作り事業の農業体

験に参加していただこうと思っています。当クラブ

の活動を広く一般の方に知っていただくことと、将

来を担う子供たちの育成を考えて計画しました。今

後もより良い活動が有れば計画し、実現してほしい

と思っています。 

今年度は、台湾南隆ロータリークラブとの交流事

業で、関商工の学生 8名と引率の教員 2名を台湾の

景文高校に交換学生として、研修に行ってもらいま

した。6月には、台湾の景文高校から 10名の学生と

2名の教員が研修に来る予定です。昨年の予定が、今

年に成りました。これから、事業計画を立てて行う

予定ですので、皆さんのご協力をよろしくお願いし

ます。 

＊卓話 関市長 尾関健治様 

テーマ 

「もっとしあわせ日本一！ 

市民とつくる関市のまち創り」 

～平成 31年度予算案から～ 

今日は卓話にお声掛け頂いてありがとうございます。 

関中央ＲＣさんは、ひとり親家庭にお米を配って頂

くなど色々な形で地域のために活動をして頂いてい

ることに感謝申し上げます。 

 今日は、メインのハード事業について簡単に説明

させて頂き、来年度の予算案については、議員の皆

さんに議論を頂いている最中ですので、決定ではあ

りません。案がどういったものかについてご説明さ

せて頂きます。今年度から第 5次総合計画が始まっ

ておりますので、それに関連する事業について紹介

させて頂きます。 

（資料より一部抜粋） 

・重点的・戦略的に推進する 5つの施策 

①防災・減災対策 

◇災害避難カード作成 

 地区ごとワークショップを開催し、災害時に適切

な非難をするためのカードを作成 

◇河川・排水路整備 

②人口減少対策・移住定住 

◇空き家情報バンクリフォーム補助 

 空き家情報バンクに登録の家屋に移住した場合、

改修費の一部を補助 

◇移住・定住プロモーション 

③地域経済の好循環 

◇中小企業競争力強化 

企業のＩｏＴ導入のための経費や研修・研究開発の

経費を補助 

◇まちなかチャレンジ横丁 

④子育て支援・高齢者の生きがいづくり 

◇子育て支援拠点 

◇介護予防教室（ロコトレ） 

⑤夢のある教育 

◇ＳＴＥＡＭ教育 



◇学校給食センター 

公設市場の南に学校給食センターを新築 

◇外国人児童生徒等初期適応指導 

・第 5次総合計画 

 【将来都市像】 

「産業」を鍛え、「学び」を伸ばし、 

「文化」磨き、 

未来を切り拓く「協働」のまち 

 

第 5次総合計画について～まちづくりの基本政策～ 

「人」を豊かに 

◇子育て世代包括支援センター 

子育て世代包括支援センター「ひだまり」を強化 

◇グローバル教育 

中学生等を対象に海外研修を行い、グローバルに活

躍できる人材を育成します。 

・中学生等海外派遣 

・中学生英語スピーチコンテスト 

・中学生英語ガイドブック 

◇関商工高等学校整備 

「まち」を豊かに 

◇刃物ミュージアム回廊整備 

「刃物のまち関市」の観光拠点として、刃物ミュー

ジアム回廊整備を継続して実施します。 

・地域交流施設整備（観光案内所等） 

・モニュメント設置 

・岐阜県刃物会館整備補助 

◇ラグビーナショナルチームのキャンプ受入 

南アフリカナショナルチームのトレーニングキャン

プを受け入れます。 

「暮らし」を豊かに 

◇土地区画整理事業 

住みやすい住環境を提供し、快適なまちづくりを推

進します。 

・笠屋地区（換地、清算） 

・平賀第一地区（道路、公園等整備） 

・平賀天神杜地区（調査、計画作成） 

行財政・人口対策 

◇ふるさと納税事業 

「ふるさと・せき応援寄附金」として、ふるさと納

税を積極的にＰＲし、市の収入増加と地域産業の復

興につなげます。 

◇板取事務所複合化改修 

老朽化した板取傷害学習センターを板取事務所に複

合化するための大規模改修を行います。 

・大会議（ステージ付） 

・エレベーター 

・和室、図書スペース 

＊出席委員会 

会員数 32名、本日の出席 21名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長・幹事 

関市長 尾関健治様、本日はありがとうございます。

卓話、よろしくお願いします。 

・山本義樹君 

尾関健治市長様には大変お忙しい中ご無理を申しま

した。本日の卓話を楽しみにさせて戴きます。 

21名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

・例会終了後、理事・役員会を行います。 

・地区大会記録誌を参加会員の方に配布しました。 

・5月 21日東海北陸道グループクラブ対抗親睦ゴル

フ会をご案内させて頂きました。多数のご出席をお

願いします。 

＜次例会の案内＞ 

第 1971回 2019年 3月 28日（木） 

Ｃ．Ａ 会長エレクト研修セミナー報告 

担当 副会長 


